
卒業式から1週間、6年生の声が校舎から聞かれなくなり寂しい思いをし

ていましたが、あっという間に修了式を迎えました。この一年、子どもたち

が大きなけがや病気もなく元気に過ごすことができたのも、保護者の皆様の

温かい見守りのおかげです。ありがとうございました。

今年度も、小中一貫校として多くの場面で小中学生が一緒になって活動し

てきました。５・6年生は、音楽や外国語の学習を中学校の教室で学び、貴重な体験ができまし

た。中学校生活へスムーズに移行できることと思います。

地域の方とも様々な活動ができました。苗植えや畑のお手伝い、道徳の授業への参加など、何

度も学校にお越しいただき、子どもたちに温かい声掛けをしていただきました。新たなメンバー

も加わり、これまで以上に関わりが増えました。また、昨年度に引き続き、クルマエビとマダイ

の飼育にも挑戦しました。栽培漁業センターの方の指導の下、３・5年生が毎日えさやりや観察

を続けてくれたおかげで、立派に成長し、上関の海に放流することができました。その他、お魚

料理教室、行政相談、郵便局の出前授業など、多くの方に関わっていただき、学びを深めること

ができました。皆様、本当にありがとうございました。

春休みは、2週間足らず、あっという間に新学年がスタートします。短い期間ですが、この1

年間を振り返ると共に新学年への心構えをつくり、しっかりと準備をしてほしいと思います。

令和６年度も、引き続きみなさま方のご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたし

ます。

３月１９日（火）、第１８回卒業証書授与式が行われました。6 年生一人一人が小学校

生活での思い出を胸に、立派に巣立っていきました。涙をこらえながら一生懸命門出の言

葉を伝える姿に感動しました。在校生も、一人一人の顔をじっと見つめ、これまでの思い

出を振り返っていました。また、中学生にも出席してもらい、多くの方にお祝いしていた

だくことができました。ありがとうございました。

令和６年３月２６日



今年度最後の学校運営協議会が開催されました。今回は、来年度學苑のリーダーになる中学2

年生と小学5年生が参加し、地域の大人や教員と共に来年度の年間統一テーマについての熟議を

行いました。高校に進学した卒業生３名も参加し、大変活発な熟議が行われました。大人や中高

生がいる中で緊張していたようですが、がんばって自分の意見を伝えていました。今年度のテー

マ｢発信しよう｣の表れです。また、様々な立場からの意見を聞くことで、視点が広がり、多くの

ことを吸収できたと思います。自分たちのよさや課題を出し合い、そこから来年度目指したい姿

を考えました。みなさんから出た意見をもとに、4月には新たな年間統一テーマが決まります。

子どもたちは、自分の成長をキャリアパスポートに蓄積しています。今年度も、この一年間の

振り返りをし、ファイルに綴じました。一人一人がこの一年間学んだことや楽しかった思い出を

振り返り、次の学年に向けた決意を新たにしました。一部を紹介します。

【１年間で楽しかったこと、これからがんばりたいこと】

・図工でちぎってはってを作りました。ちぎって ・社会見学で、果子乃季と消防署と警察署に行って

はるところが楽しかったです。 楽しかったし、勉強ができたのでよかったです。

・体育のボール投げをしたのが楽しかったです。 ・みんなとなかよく遊んで、楽しいことがいっぱい

・校外学習が楽しかったです。岩国錦帯橋空港に ありました。5年生になって、算数や漢字の勉強

行き、錦帯橋の公園でお弁当を食べました。 を難しくてもがんばりたいです。

・おにごっこで、おにになってつ ・宿泊学習でカレーを作ったこととお皿をていねい

かまえられたのが、1番楽しか に洗ったことが思い出です。6年生

ったです。 になって、算数など苦手なことに挑

戦したいです。

下校時刻に変更がある日をお知らせします。月の行事予定は、4月になってからお知らせします。

８日（月） 全校11：30

９日（火） 1年11：40 2～6年14：15

１０日（水） 1年11：40 2～6年14：40

１１日（木） 全校14：40

１２日（金） 全校14：15

２２日（月） 全校13：10

２３日（火） 全校13：10

２７日（土） 全校11：40

（授業参観・PTA総会があります）


